



Antrag des Stadtrates Veit Richter (fraktionslos)

Weißenfels, 20. Mai 2021

Öffentlichkeitsarbeit & Bürgerbefragung zur gewünschten Neuausrichtung des Filmpalastes „Gloria“

Begründung:

Unser ehemaliger Filmpalast, ein Haus im Herzen unserer Stadt, verdient es nicht, weiter zu verfallen! Für mich als Stadtrat ist es wichtig, dass genau dieses Haus wieder hergerichtet und einer der Gemeinschaft nützenden Bestimmung zugeführt wird. Aber welcher? Es scheint dafür mehrere Vorstellungen zu geben, doch entsprechen diese auch dem Interesse der Menschen unserer Stadt?

Um genau diese Frage zu klären, rege ich an, eine Öffentlichkeitsaufruf zu starten. Die Weißenfelsener Bürgerschaft soll befragt werden, was nach Ihrer Meinung in Zukunft mit dem Filmpalast geschehen soll. Anschließend sollen die gesammelten Ideen und Vorstellungen im Rahmen einer „Bürgerabstimmung“ am Tag der Bundestagswahl bewertet werden. Mit einem Votum könnte dann der artikulierte Bürgerwille umgesetzt werden, so dass unser ehem. Filmpalast hoffentlich bald wieder in neuem Glanz erstrahlt. Das wäre eine Bürgerbeteiligung, wie ich sie mir wünsche!

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt:

1. Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit durchzuführen, um Vorschläge und Ideen zur Neuausrichtung des Glorias von den Bürgern unserer Stadt einzuholen.

und

2. Eine Bürgerbefragung am Tag der Bundestagswahl 2021 durchzuführen, wobei durch den Stadtrat die Anzahl und Formulierung der vorgegebenen Abstimmungsvorschläge bestimmt wird.

Mit freundlichen Grüßen



Veit Richter (parteilos)
Stadtrat der Stadt Weißenfels